

Pentingnya Disiplin Lalu lintas, Dit Lantas Polda NTB Berikan Edukasi Usia Dini

Syafruddin Adi - NTB.PEKON.WEB.ID

Apr 2, 2024 - 15:32



Mataram NTB - Dit Lantas Polda NTB melalui Subdit Kamsel menggelar sosialisasi fungsi pendidikan masyarakat (dikmas) pada anak usia dini pada hari Selasa 2 April 2024 bertempat di Lapangan Bharadhasa Mapolda NTB, Kegiatan tersebut diadakan untuk menekankan pentingnya pemahaman dan pengenalan disiplin berlalu lintas yang baik sejak dini.

Tidak hanya itu, mengenalkan peraturan lalu lintas bukan hanya menjadi tanggung jawab kepolisian, namun, peran orang tua juga sangat diharapkan mampu memberikan contoh yang baik untuk keluarganya ketika berkendara.

AKP Hemansyah, S.Sos yang mendampingi kegiatan tersebut mengungkapkan bahwa kegiatan yang terlihat sederhana namun sangat penting dalam proses belajar dan pengenalan tata cara berlalu lintas yang baik sejak dini.

"Jika dibiasakan sejak kecil untuk patuh dan disiplin berlalu lintas dengan baik maka pemahaman tentang berkendara yang baik dan benar akan melekat hingga mereka dewasa" Ungkapnya

Sementara itu Dirlantas Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutardjo, S.I.K, M.H, ditempat lain juga menjelaskan kegiatan sosialisasi ini sangat penting dilakukan. Sebab, menurutnya, anak-anak sudah harus diperkenalkan soal tertib berlalu lintas.

"Usia 0-5 tahun adalah masa penyerapan pengetahuan dan informasi, di mana pada usia ini disebut sebagai masa golden age atau masa keemasan di mana perkembangan saraf motorik dan kognitif anak berada dalam tahapan terpenting," ujar Dirlantas Polda NTB

"Program sosialisasi lalu lintas pada anak usia dini tahun 2024 yang dilaksanakan pada hari ini sebagai upaya Ditlantas Polda NTB dalam menanamkan sedini mungkin kepada anak-anak tentang pentingnya disiplin berlalu lintas," lanjutnya.

Kegiatan sosialisasi lalu lintas anak usia dini dikemas dengan konsep menarik. Berbagai kegiatan pun digelar untuk anak-anak seperti cara penggunaan helm yang baik, cara menyebrang jalan, pengenalan rambu lalu lintas, penekanan masalah perundungan jangan sampai terjadi, dan bernyanyi bersama.

Selain itu, moment keceriaan juga terlihat pada siswa KB A BA TA Mataram ini saat berinteraksi lalu dengan Anggota Kepolisian Lalu Lintas Polda NTB saat mereka diperkenankan untuk menaiki kendaraan Operasional Polisi Lalu Lintas. (Adb)